

Galería de Segunda Regional

C. D. ESTRECHO



Fecha de fundación del equipo: En el año 1955.

Historial hasta el momento en cuanto a categorías en que ha jugado: Tercera Regional y Segunda Regional.

Títulos conseguidos: Tercer puesto en Tercera Regional, lo que nos valió el ascenso a Segunda Regional.

Trofeos conquistados: Varios, pero el más importante o uno de los más importantes, el Trofeo F. C. F. temporada de verano 1965-1966.

Mejor jugador que ha tenido en sus filas a lo largo de su historia: Saturio López Velle, que actualmente está jugando en el equipo y que tiene clase para jugar en segunda División.

Jugadores que han salido de ese club para categoría nacional: Quesada (Aranjuez C. F.), Fernando (Real Madrid), Ruiz (Liturgi).

Quisiera en este espacio hacer mención especial de nuestro entrenador, señor don José Antonio Díaz Campo, más conocido en la Regional por Toni, por su magnífica labor en el equipo desde que se hizo cargo del mismo.

Y el presidente, don Benigno Martínez, nos dice:

—¿Económicamente se desenvuelve bien su equipo en esta categoría?

—Más bien mal y costándonos bastante dinero a toda la Directiva.

—¿Cree usted que una segunda Regional de un solo grupo sería más fuerte que como es en la actualidad?

—Igual de fuerte sería, debido a que salen cantidad de jugadores juveniles y de tercera Regional para jugar en segunda Regional.

—¿Interesa que en la segunda Regional participen equipos de fuera de Madrid, tanto económica como deportivamente?

—Económicamente no nos interesa, debido a que los desplazamientos son muy caros y la Federación nos ayuda tan poco, que casi es nada. Deportivamente sí, ya que es fomentar el deporte en los pueblos.

—¿Le interesa a su equipo el ascenso o simplemente mantenerse en segunda Regional?

—Si nos interesa ascender, ya que al fin y al cabo es por lo que luchamos, tanto directivos como jugadores.

—¿Cuáles son los principales obstáculos con que tropiezan los clubs de segunda Regional?

—Los campos que son insuficientes los tres que tenemos de la Federación Castellana para una capital como Madrid, en que hay 160 equipos.

—¿La Federación Castellana apoya lo suficiente a los clubs de segunda Regional?

—Deportivamente, sí. Económicamente, no.

M. GARRIDO

Clasificación de goleadores de I Regional

Pacheco (Torrejón) con 34 goles

La clasificación definitiva de los artilleros que han intervenido en Primera Regional en la pasada temporada ha sido la siguiente:

Jugador	Goles
1 Pacheco (Torrejón)	34
2 Ortega (R. Madrid)	33
3 Chaves (Almoradiel)	28
4 Potele (Rayo)	28
5 Méndez (Atlético)	28
6 Grande (R. Madrid)	28
7 Tinín (Barajas)	26
8 Inocente (C. Caminos)	21
9 Herrera (Aviaco)	20
10 Montero (Leganés)	20
11 Lavisier (Leganés)	17
12 García (Rayo)	18
13 Sequera (P. Bonita)	16
14 García (Pegaso)	15
15 Alarcón (Atlético)	15
16 Herrera (Pegaso)	14
17 Nombela (Pegaso)	14
18 Toñi (Almagro)	13

En la última jornada surgió la sorpresa y ella no es otra que, el líder a lo largo de toda la temporada, se vio sobrepasado por el joven Pacheco, que en un fuerte sprint final (seis goles en los tres últimos partidos) alcanzó los 34 goles, cifra que aventaja en una unidad a los 33 que tenía el madridista Ortega,

cuando pasó a disputar el campeonato de España de Aficionados con su club; este hecho hace aún más meritoria la segunda plaza lograda por este delantero.

El tercer puesto fue para Chaves (Almoradiel), que alcanzó la respetable cifra de 28 tantos, cantidad que igualaron el rayista Potele y el rojiblanco Méndez. Detrás de ellos y a corta distancia se colocó otro madridista: Grande, que pudo haber alcanzado mejor puesto de no ser por su ausencia de la Copa Ramón Triana.

Completan la lista de los diez mejores artilleros regionales el barajeño Tinín, el cuatrocaminero Inocente, el aviador Herrera y el leganesista Montero, todos los cuales lograron batir el marco enemigo como mínimo en una veintena de ocasiones, lo que ya es una excelente cifra.

Para final digamos como curiosidad que entre los siete primeros clasificados hay nada menos que cinco que pertenecen a las filas del hexacampeón de Europa, dato elocuente de la buena labor de captación de valores que se hace en dicho club.

PEDRO MOLERO ORTEGA

Jugadores más destacados de Primera Regional

Selección ideal: Regalado; Oñoro, Tejada, Carmelo; Rivero, Mariano; Tinín, Pacheco, Chaves, Lavisier y Herrero

Como solemos hacer todos los años por estas fechas, vamos a ofrecer a ustedes la gran lista de todos aquellos valores aprovechables que hemos visto en esta pasada temporada por los campos de Primera Regional. Con el fin de ordenar ideas vamos a hacer un repaso por puestos:

PORTEROS: De entre todos los que actuaron destacaríamos a cuatro; en primer término, y sin duda, al pegasista Regalado, netamente superior a los demás. Detrás de él Segovia, del Reyfra, y Pablo, del P. Bonita, sin olvidar tampoco al joven aviador Ginés, que realizó una buena campaña.

LATERALES: Tremenda escasez la observada en este puesto, ya que si nos apuran un poco, no hubo, ni en una banda ni en otra, elementos de clase; podemos citar como excepciones de la mediocridad general al pegasista Oñoro, al toledano Púa, a Carmelo, del Reyfra, a Fede, del P. Bonita y al veterano Miguel, del S. Fermín; como verán muy poco para estos puestos.

CENTRALES: Aquí, como siempre hubo superabundancia de destacados; aún sigue en primera fila el camonero Tejada, aunque muy cerca de él hemos de citar al onubense Borrego, que defendió los colores del Reyfra; luego hubo dos veteranos y tres jóvenes, aquellos fueron el leganesista Zapatero y el aviador Julián, mientras que estos eran Coedo (P. Bonita), Mata (Barajas) y Otero (Fuencarral), todos ellos de un gran porvenir futbolístico.

MEDIOS: También hubo en estos puestos centrales bastante "material" para elegir; son citables el pegasista Rivero, el "reyfrista" Mariano, el leganesista García Zapatero, el cuatrocaminero Garzón, el aviador Zoi-

lo y los toledanos Rafa, Sánchez y Colilla.

EXTREMOS: Escasos elementos sobresalientes entre los "setes" y los "onces" regionales, entre aquellos sobresalió el barajeño Tinín, seguido del cuatrocaminero Romero y del getafeño Belín. Entre los de la banda zurda el mejor fue el pegasista Herrero, secundándole Eugenio (P. Bonita), Barrios (Calasanz) y De Pablo (Aviaco).

INTERIORES: Al igual que en los medios, también hubo muchos interiores; entre ellos citamos a los leganesistas Lavisier, Paco y Montero; a los cuatrocamineros Rivero y Barahona; los aviadores Carmona y Herrera; el pegasista García; el reyfrista Montero y Mañe y Gallego, ambos del P. Bonita.

ARLETES: Aquí hubo dos reyes indiscutibles: Pacheco y Chaves, cada uno en su equipo fueron auténticas pesadillas para las defensas enemigas; otros que sobresalieron fueron Velasco (Reyfra) e Inocente (C. Caminos).

Con todo lo antedicho, vemos que se podían formar dos equipos, que para si quisieran muchos clubs de "campanillas".

La selección ideal sería: Regalado; Oñoro, Tejada, Carmelo; Rivero, Mariano; Tinín, Pacheco, Chaves, Lavisier y Herrero.

Y otra selección B, que podría ser: Segovia; Púa, Borrego, Fede; García Zapatero, Garzón, Belín, Herrera Inocente Montero y Eugenio.

¿Qué les parece?, imaginé un equipo que pudiese lograr reunir la delantera de la primera selección, sería una auténtica máquina de hacer goles; baste decir que en los últimos "angelitos" lograron 115 tantos, o sea, veintitres por cabeza o por pie.

Tampoco sería mala la segunda delantera, que tiene 80 goles en su haber, cantidad ésta que haría feliz a cualquier directiva de club campeón.

Como dato elocuente digamos que los cinco delanteros de la selección ideal pertenecen al Madrid; ¡ojalá! y en la próxima temporada pudieran estar reunidos los cinco artilleros en el mismo cuadro; todos los cerros se vendrían abajo. Bueno y tampoco hagan de menos a la media Rivero-Mariano, dos colosos en defensa y ataque respectivamente; y la defensa tampoco es floja y nada digamos del guardameta. En fin, por algo es una selección ideal; creemos sinceramente, que es realmente inmejorable.

PEDRO MOLERO ORTEGA

PEDRO MOLERO ORTEGA

Clasificación de árbitros de Primera Regional

Número 1: Sancho Ochaíta

Pues sí, la tan esperada clasificación definitiva de los colegiados que en la pasada temporada actuaron en primera regional ya está a la vista de ustedes; para satisfacer su impaciencia digamos ya que la clasificación final ha sido:

1.º Sancho Ochaíta	4,11
2.º Plazas	3,86
3.º López Doñabeitia	3,76
4.º Rubio Manchego	3,72
5.º Serrano Triviño	3,61
6.º Gil Pintado	3,60
7.º Del Campo	3,58
8.º Aristegui	3,50
9.º Martínez Martín	3,50
10.º Arroniz	3,45
11.º Muñoz Altamuro	3,44
12.º Bárcenas	3,25
13.º Urosas	3,18
14.º Canales	3,17
15.º Villalba	3,17
16.º Puig	3,13
17.º Melero	3,12
18.º López Neira	3,10
19.º Cavia	3
20.º Rodríguez Pons	2,72
21.º De Sosa	2,71
22.º González Rivera	2,66
23.º Sánchez Sanz	2,42
24.º Almarza	1,77

Según podrán observar y tal como veníamos pronosticando meses atrás, el primer lugar ha sido para Sancho Ochaíta, que en una temporada espléndida ha superado netamente a todos sus compañeros; su campaña se resume así: 13 partidos; 5 actuaciones muy buenas, 7 buenas y sólo una mala; palmarés realmente bueno y difícil de superar.

Completaron este año el trío de destacados Plazas y López Doñabeitia, cuya temporada fue la siguiente; Plazas tuvo 1 actuación muy buena, 8 buenas y 2 regulares, mientras que López Doñabeitia totalizó 2 muy buenas, 0 buenas, 1 regular y 1 mala. Actuaciones ambas bastantes completas.

De los colegiados que ascendieron el pasado año, merece mención especial Rubio Manchego, que se colocó en cuarto lugar, puesto éste que le augura una brillante temporada próxima; cumplieron bien Martínez Martín, Arroniz y Muñoz Altamuro, flojeando excesivamente López Neira y González Rivera.

A pesar de que nuestra clasificación no es oficial, por la



I Trofeo AVIACO al portero menos goleado de 1.ª Regional

Una vez finalizada la temporada, podemos dar ya la clasificación definitiva del I Trofeo Aviaco al portero menos goleado de Primera Regional, que ha sido la siguiente:

Jugador	Partidos jugados	Goles encajados
1.º Regalado (Pegaso)	28	20
2.º La Torre (Calasanz)	26	41
3.º Villar (Hogar)	20	41
4.º De Pablo (Fuencarral)	20	46

Por lo tanto se adjudica el I Trofeo Aviaco, el portero pegasista Rafael Regalado, al que le será entregado el mismo al comenzar la próxima campaña.



Simplifica los desplazamientos de los deportistas. Solicite información en su agencia de viajes o en nuestras oficinas.